

Fermeture temporaire du circuit Gilles-Villeneuve

Montréal, le 26 avril 2024 — Afin de garantir sa sécurité et son excellence, le circuit Gilles-Villeneuve (CGV) sera temporairement fermé pour des travaux de maintenance essentiels.

Du 29 avril au 17 mai, le circuit sera fermé afin de procéder à des travaux de maintenance, suivis de la préparation pour le Grand Prix de Formule 1 (GPF1), du 21 mai au 15 juin. Ces interventions comprennent des travaux correctifs de resurfacement et des ajustements ergonomiques nécessaires pour répondre aux normes de la Fédération Internationale de l'Automobile (FIA) et assurer un environnement sûr et performant.

Afin de minimiser les impacts pour nos usagers et les guider vers des itinéraires alternatifs, une signalisation claire sera mise en place aux abords du circuit et aux entrées du Parc par voie cyclable. De plus, le lien cyclable Rive-Sud demeurera ouvert comme à l'habitude du 29 avril au 2 mai, puis sera accessible via un détour sur l'île Notre-Dame pour le reste des travaux, garantissant la continuité des déplacements pour les cyclistes.

Afin d'honorer les événements sportifs de notre programmation, le calendrier des travaux a été aménagé pour permettre la tenue de Vélo Cité, les 4 et 5 mai, ainsi que du 12H de vélo au bénéfice de la Fondation Charles-Bruneau, le 11 mai. Dès le 19 juin, reconnaissant le rôle du circuit dans la vie des sportifs, nous offrirons également pour une nouvelle année des périodes d'entraînements exclusifs les mercredis et jeudis en soirée. Le circuit sera alors coupé à la circulation et réservé exclusivement aux cyclistes, patineurs et coureurs dans le but de favoriser la pratique sportive sur un circuit sécurisé et adapté.

Pour obtenir des mises à jour sur les fermetures et les événements à venir, nous vous invitons à consulter régulièrement notre site Web et nos médias sociaux.

À propos de la Société du parc Jean-Drapeau

La Société du parc Jean-Drapeau a pour mission de conserver, d'aménager, de mettre en valeur et de développer ce grand parc urbain public, qui fête cette année ses 150 ans. Pour l'occasion, une programmation festive et diversifiée sera proposée tout au long de l'année, alors que plusieurs grands projets de réhabilitation et de réaménagement seront déployés dans le cadre de sa transformation. Offrant une expérience inédite à ses visiteurs ainsi qu'une diversité de paysages et d'installations, cette démarche audacieuse permettra de réaliser le plein potentiel de ce lieu inégalé pour faire du parc Jean-Drapeau un des parcs les plus emblématiques à l'échelle mondiale.

Pour tout savoir sur les activités du parc Jean-Drapeau, visitez le parcjeandrapeau.com ou suivez-nous sur les médias sociaux @parcjeandrapeau.



Parc
Jean-Drapeau

Renseignements :

Audrey Beaumont

Conseillère aux communications

418 283-2796

abeaumont@parcjeandrapeau.com